

まちの話題

税に関する標語

中学生の「税に関する標語」の表彰式が12月4日に役場で行われました。田切諏訪税務署長は「中学生の税に対する意識の高さに感心した。今後もさらに関心を持つて勉強してほしい」と表彰者を激励しました。今回、町内で269点の応募があり、10名が表彰されました。入賞作品は税務課からの通知封筒などに掲載し、税金に対する町民の意識向上に役立てていきます。

● 関東信越国税長賞

△ エンジエル 晃（南中学2年）

この税で
税金は
町づくり
支える柱は
みんなも幸せ

● 諏訪税務署長賞

△ 小林 未希（南中学3年）

この税で
無限に広がる
町も未来も
きりひらく

● 諏訪税務署長賞

△ 北原 由香里（高原中学3年）

この税で
税金は
町づくり
支える柱は
あなたの税

● 諏訪地方事務所長賞

△ 小林 誠（南中学2年）

この税で
税金で
ばくも幸せ
みんなも幸せ

● 富士見町長賞

△ 小池 直広（高原中学1年）
人として 国民の義務
はたそよ

△ 樋口 和樹（高原中学2年）
税金を 納めて育てる

△ 吉作 清彦（高原中学3年）
納税は 住みよい国への
明るい未来

△ 玉田 法子（南中学1年）
税金は よりよい未来の
かけはしです

△ 小池 萌心（南中学1年）
税金は よりよい未来の
かけはしです 第一步

△ 小林 香織（南中学3年）
税金は よりよい未来の
かけはしです 豊な地域



関東信越国税長賞を受賞したエンジエル・晃君



諏訪税務署長賞を受賞した小林未希さん



諏訪税務署長賞を受賞した北原由香里さん

シリーズ 「回想の町」写真展 ⑯



『境地区スケート大会』

この大会は毎年烏帽子の梨木原溜池で行われた。勿論、下駄スケートの時代だ。
ああ、いいぞ。がんばれ、がんばれ！

昭和30年1月 烏帽子にて
武藤 盈氏撮影